



S 04 **Ferien im Blauburgunderland**
12. – 18. Juni

Für 10 Personen
7 Tage / MO–SO

Oberhalb des Weinbaudorfes Hallau liegt an aussichtsreicher Lage das Ferienhaus Berghof. Auf dem Bauernhof direkt neben dem Ferienhaus gibt es viele Tiere zu sehen.

Wir lassen es uns dort richtig gut gehen und geniessen vom grosszügigen Gartensitzplatz aus das wunderbare Panorama. Je nach Wunsch wird gespielt, gebastelt, musiziert, getanzt, gemalt, oder wir machen, was auch immer uns gefällt, um unsere Ferien zu geniessen. Weiter gehören gemütliche Spaziergänge, kleinere Ausflüge in die Rebberge und die Umgebung des Schaffhauser Blauburgunderlandes zu unseren Aktivitäten.

Auch Menschen mit einer körperlichen Einschränkung sind bei diesem rollstuhlgängigen Ferienangebot herzlich willkommen.

Unterkunft Berghof Hallau (Schaffhausen)
Doppel- und Dreierzimmer

Leitung Céline Tschachtli und Team
Auskunft unter Tel. 061 281 17 79

Kosten CHF 810.–